



SYNDICAT GENERAL

Des Travailleurs Portuaires

Du Port du Havre

www.cgt-gpmh.com

Le havre, le 18 janvier 2023

« Quand le gouvernement viole les droits du peuple, l'insurrection est pour le peuple et pour chaque portion du peuple, le plus sacré des droits et le plus indispensable des devoirs. »

Constitution du 24 juin 1793, article 35

Camarades,

Allons-nous continuer encore longtemps à accepter sans bouger, toutes les régressions sociales imposées par le gouvernement, à continuer à être fatalistes, à avaler toute la désinformation véhiculée par les médias et les réseaux sociaux ?

Sommes-nous complètement abrutis pour croire que la société actuelle nous impose un changement radical de nos systèmes de protection sociale, une remise en cause de nos conquits, de nos droits fondamentaux ?

Ne voyons-nous pas tous les dividendes versés aux actionnaires (+de 80 milliards), toutes les exonérations de cotisations sociales octroyées aux entreprises, tous ceux qui se goinfrent sur notre dos quand d'autres peinent à vivre, à manger, à se nourrir ?

Sommes-nous devenus des moutons sans capacités à réfléchir ou à nous unir pour changer les choses ?

Camarades, reprenons-nous en main, pour notre survie, pour offrir un avenir digne à nos enfants, ouvrons les yeux, unissons-nous et changeons cette société, n'attendons pas de voir tout le monde tomber autour de nous pour bouger et combattre, pour imposer un changement radical de société basé sur la solidarité et le partage équitable de nos richesses.

Si le 19 janvier 2023 est le début du combat contre cette réforme des retraites infâme et complètement injustifiée, cette mobilisation et celles qui suivront devront rappeler à nos ennemis de classe, que tous nos conquits sociaux ont été arraché au patronat par la lutte et que c'est également dans le même esprit que nous arriverons à les conserver.

JEUDI 19 JANVIER 2023
24h de grève à partir de 6h00
Rendez-vous à 8h45 Parking de l'ancien CE

« Ceux qui luttent, ne sont pas sûrs de gagner, mais ceux qui ne luttent pas ont déjà perdu. »

Le secrétaire général
L. DELAPORTE

Pour info et affichage